

### EL UNIVERSAL

CD. DE MÉXICO.- La Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), pidió a los legisladores orientar esfuerzos para equilibrar el desarrollo en las entidades y disminuir la pobreza.

Juan Pablo Castañón, presidente del organismo, instó a los integrantes del Congreso de la Unión que tomen conciencia de la urgencia de México por corregir las desigualdades entre las personas y la productividad de las regiones.

“Todo lo demás, cualquier reforma por trascendente que sea, tendrá sentido sólo en la medida en que genere una convergencia positiva y ascendente en el nivel de vida de nuestras comunidades”, advirtió.

El empresario destacó que la pobreza extrema, es una variable claramente diferenciada, que expone el grado de divergencia entre los estados de México y las regiones que los agrupan.

Agregó que la confederación realizará en las próximas semanas foros regionales, para analizar el Pacto desde la agenda local con el fin de identificar vocaciones productivas.